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Acta da reunião Ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 21 de Outubro de 2011 

 

----- Aos vinte e um dias do mês de Outubro do ano de dois mil e onze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. Adelino da Silva Cunha. --------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a sessão pelas dez horas 

e quinze minutos. No início da sessão, procedeu-se à leitura da acta da reunião anterior 

que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------- 

----- No Período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente prestou informações 

sobre a sessão de esclarecimentos que prestou à população do Gerês, no passado dia 

sete deste mês, sobre a transferência dos serviços dos CTT para a competência do 

Município. --------------------------------------------------------------------------------------------  

----- De seguida, o Sr. Presidente informou os Srs. Vereadores que o novo serviço de 

televisão TDT (Televisão Digital Terrestre), que vai entrar em vigor a partir de um de 

Janeiro de 2012, vai ficar mais caro para os Municípios de Terras de Bouro, Vieira do 

Minho e outros, uma vez que a televisão, nestes concelhos, só vai funcionar por via 

satélite, o que implica gastos mais elevados para as famílias que, para além da aquisição 

de uma “box”, vão ter de adquirir um outro aparelho de custo superior para recepção via 

satélite. Dada a situação, referiu o Sr. Presidente, no passado dia catorze, participou com 

alguns Presidentes de Junta de Freguesia, do Município, numa reunião no CIAB, em 

Braga, onde solicitaram ao CIAB para ser mediador neste processo, uma vez que se 

sentem discriminados. ------------------------------------------------------------------------------ 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente deu conhecimento sobre o modo como 

decorreram, ontem, as comemorações do “Dia do Município”, na vila do Gerês, tendo 

referido que estas comemorações se situaram num nível muito positivo. Na próxima 

reunião do Executivo, o Sr. Presidente abordará este assunto mais aprofundadamente, 

bem como outros eventos organizados pelo Município. --------------------------------------- 

----- Prosseguindo, o Sr. Presidente lembrou que, hoje, logo após esta reunião do 

Executivo Municipal, vai iniciar-se o programa de visitação da Delegação Francesa de 

Saint Arnoult en Yvelines ao Município, no âmbito da Geminação. A visita vai começar 
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com uma deslocação às instalações da Piscina Municipal da sede do Concelho, 

seguindo-se o almoço, para o qual desde já o Sr. Presidente convidou os Srs. 

Vereadores, bem como para o jantar de hoje à noite e ainda para o almoço do dia de 

Domingo, precedente ao regresso da Delegação Francesa a França. ------------------------- 

----- O Sr. Presidente lembrou também que a “Festa de S. Martinho” tem início hoje à 

tarde e vai prolongar-se até ao próximo Domingo, dia vinte e três de Outubro. ------------ 

----- O Sr. Presidente comunicou, de seguida, aos Srs. Vereadores a redução de verbas 

do Orçamento Geral do Estado para o Município, em 2012, no montante de cerca de 

282.000.00€ (duzentos e oitenta e dois mil euros). --------------------------------------------- 

----- Por último o Sr. Presidente informou que no passado dia dezanove, a IGAL deu por 

concluída a acção inspectiva no Município. Logo que tenha em sua posse o relatório da 

IGAL, dará conhecimento aos Srs. Vereadores. ------------------------------------------------ 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos Senhores 

Vereadores. Usou da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso, referindo-se às 

comemorações do “Dia do Município”, que decorreram, ontem, no Gerês, para enaltecer 

uma das obras então apresentadas, intitulada “O Gerês – De Bouro a Barroso”, da 

autoria da Sra. Professora Rosa Fernanda da Silva. Aproveitou para lamentar a ausência 

do Sr. Presidente da Assembleia Municipal neste momento alto do Município, apesar 

de, ao que julga, se ter feito representar por dois elementos da Mesa da Assembleia 

Municipal. Seja como for, sublinhou o Sr. Vereador, era imprescindível a presença do 

Sr. Presidente da Assembleia Municipal que raramente participa nos eventos mais 

importantes do Município. ------------------------------------------------------------------------- 

 

(Segue-se a transcrição da minuta) 

 

----- Sendo 12 horas e 40 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 

por encerrada a sessão da qual se lavrou a presente acta que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei. ---------------------------------------------------------------- 


